

LOCALE

Art+: une vingtaine de talents en lumière

🕒 1 min



Effervescence vendredi dernier à l'Espace Culturel des Carmes pour le vernissage de l'exposition intitulée « Talents Multiples », qui se tiendra jusqu'au 22 décembre prochain. L'association Art +, qui tente de promouvoir la pratique artistique dans la cité appaméenne, a décidé pour cette fin d'année 2023 de faire la part belle aux amateurs dont le talent est bien trop souvent passé sous silence. Ce sont donc pas moins d'une vingtaine d'artistes qui

seront mis en lumière jusqu'aux fêtes de fin d'année. Parmi eux, des peintres de différentes mouvances, des sculpteurs et des céramistes qui bénéficieront d'un coup de projecteur sur leur travail. La galerie, gratuite, sera ouverte au public du lundi au vendredi de 15h à 18h et le samedi, de 10h à 13h puis de 14h à 16h.

Bien entendu, le changement d'année civile n'entamera pas le dynamisme de l'association qui proposera en 2024 de nouveaux artistes à découvrir ou à redécouvrir, de nouveaux thèmes toujours plus fouillés pour ses conférences où des peintures comme Antoine Seel et Guy Mollard officieront le plus souvent, ainsi que des concerts, des spectacles vivants et un club cinéma qui proposera, tous les derniers mardis du mois en collaboration avec le cinéma Rex, des projections autour de sujets relatifs à l'art en général. Une offre toujours plus éclectique et qui tend à se développer au fil de ses désormais dix ans d'existence.

Pierre-André Comet

Espace Culturel des Carmes

39, Rue des Carmes à Pamiers.

www.lescarmes.art

lescarmes.art@gmail.com

06 98 75 28 47

L'association Art + a décidé, pour cette fin d'année, à mettre en évidence l'incontestable talent d'artistes amateurs, qui le méritent bien.